



Wanfried, 02.05.2024

Aktenzeichen
047.46 / 00145015



Pressemitteilung

Sanierungsarbeiten abgeschlossen

- Bürgerbüros im Rathaus modernisiert

Die Bürgerbüros im Erdgeschoss des Rathauses sind in den vergangenen 10 Wochen saniert worden und erstrahlen nun in frischem und hellem Glanz. Mit dieser Maßnahme sind zwei weitere Büros im historischen Fachwerkrathaus modernisiert worden. Bauhofmitarbeiter Jörg Eggerling, der die Arbeiten im Wesentlichen allein durchgeführt hat, konnte sein handwerkliches Können einmal mehr unter Beweis stellen. Sämtliche Wände, Decken und Böden wurden von ihm erneuert, die Fenster und Heizkörper gestrichen sowie die Vor- und Nacharbeiten für die neue Elektroverkabelung ausgeführt. Bei Arbeiten, die nur zu zweit möglich waren, erhielt Eggerling Unterstützung von seinen Bauhofkollegen. Im Gegenzug musste Jörg Eggerling zwischendurch die Arbeit immer wieder unterbrechen, wenn seine Hilfe im kleinen Bauhofteam erforderlich war. „Die 10-wöchige Sanierungszeit war auch deshalb möglich, weil die betroffenen Mitarbeiterinnen des Fachbereichs III (Einwohnermeldeamt, Standesamt und Ordnungsamt) in der Zwischenzeit im Sitzungssaal der Stadt untergebracht waren und dort sämtliche Bürgeranliegen bearbeiten konnten“, freut sich Bürgermeister Wilhelm Gebhard über die Flexibilität und die Mitwirkung der Mitarbeiterinnen. In der vergangenen Woche hat die Fa. WHS fachmännisch die erforderlichen Elektroarbeiten abgeschlossen, Mario Hunstock die EDV-Anschlüsse eingerichtet und die Fa. Büroklammer aus Eschwege die neuen Büromöbel geliefert und aufgebaut. Ab dem heutigen Montag, 06. Mai findet man das Bürgerbüro um Fachbereichsleiterin Stefanie Sachs, Stellvertreterin Daniela Henrichs und Sachbearbeiterin Beate Schröder wieder in den beiden Büros im Erdgeschoss. Alle drei Mitarbeiterinnen freuen sich, die Bürgerinnen und Bürger nun in hellen und modernen Büros empfangen und die Anliegen bearbeiten zu dürfen. Gebhard bedankt sich bei den städtischen Gremien für die Bereitstellung der finanziellen Mittel. „Die letzte Sanierung der beiden Büros liegt mindestens 35 Jahre zurück. Von daher war diese Maßnahme jetzt überfällig. Für eine kleine Verwaltung und für einen kleinen Bauhof ist eine solche Sanierung im laufenden Dienstbetrieb immer eine echte Herausforderung, die wir dank eines engagierten Teams gut bewältigt haben“, so Gebhard abschließend.